

COMPÉTITION LONGS MÉTRAGES

Anything for Jackson

- **Réalisation | Direction** : Justin G. Dyck
- **Production** : Bill Marks, Christopher Giroux, Justin G. Dyck & Keith Cooper
- **Scénario | Script** : Keith Cooper
- **Image | Photography** : Sasha Moric
- **Montage | Editing** : Vincent Whiteman
- **Musique | Music** : John McCarthy
- **Interprétation | Cast** : Sheila McCarthy, Julian Richings, Konstantina Mantelos, Josh Cruddas, Yannick Bisson

Canada

2020 | 1h37

En anglais sous-titré en français | In English with French subtitles

Résumé :

Henry, obstétricien, et son épouse Audrey viennent de perdre Jackson, leur unique petit-fils, dans un accident de voiture, et sont accablés de chagrin. Leur croyance sataniste leur enseigne qu'il est possible de faire revivre le défunt à condition de lui trouver un hôte adéquat. Ils décident alors de kidnapper une patiente enceinte avec la ferme intention de réaliser un « exorcisme inversé ». Mais Jackson ne sera pas le seul fantôme que les grands-parents vont inviter chez eux...

Henry, an obstetrician, and his wife Audrey lost their only grandson Jackson in a car accident, and the grief has driven them of the edge. The old couple is part of a Satanic group and believe that they can bring back the child if they find the right host. They decide to kidnap a pregnant patient with the firm intention of performing a "reverse exorcism". It doesn't take long to figure out Jackson isn't the only ghost the grandparents invited into their home...